? Dans Fourchette et sac à dos, les courses sont-elles payées par la production?

uand elle s'invite chez les habitants d'un pays, Julie Andrieu s'adapte aux coutumes locales. Généralement, lorsque les hôtes de la voyageuse culinaire lui organisent un repas de fête, la production de l'émission de France 5 les indemnise. L'année dernière. l'équipe de Fourchette et sac à dos a ainsi offert les poules au Maroc ou le cochon en Polynésie. Sans



compter qu'en plus, Julie Andrieu apporte des spécialités culinaires françaises dans chaque pays.